
 
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

1/1 

Die unterfertigenden Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen 
Bezirksräte auf der am 17.10.2018 stattfindenden ordentlichen Sitzung der 
Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende 
 

Anfrage 
 

Betreffend: Bewässerung KAV Liegenschaften, u.a. Seckendorfstrasse 1 
 

1. Wie oft werden die Grünanlagen, Rasen und Büsche Seckendorfstasse 1, 
Hütteldorferstrasse 188 gegossen / bewässert? 

2. Wird die Bewässerungsanlage intelligent gesteuert? 
3. Wann wurden die verantwortlichen im KAV erstmalig verständigt dass bei Regen 

gegossen wird? 
4. Wird gießen bei Regen als ökologisch sinnvoll erachtet? 
5. Entspricht gießen bei Regen einem sinnvollen & sparsamen Umgang mit dem 

Budget des KAV? 
6. Wer zeichnet sich verantwortlich für diese Mittelverwendung? 
7. Weshalb wurde am 22.09.2018 wieder bei Regen gegossen? 

 

Begründung 
 

Öffentliches Interesse. 
 

Dem KAV wird dringend geraten die Bewässerung dem Wetter angepasst zu steuern.  
 

Bei Regen die Wiesen zu bewässern ist wohl weniger sinnvoll.  
 
Trotz anders lautender Beteuerungen der BV14 dass „sie alles geklärt hätten“ wurde am 
22.09.2018 wieder bei Regen gegossen. Schön zu sehen auf Videoaufnahmen von 
diesem Tag. ( https://vimeo.com/293520080 ) 
 

Gerade mit Blick auf den KH Nord Skandal ist ein vernünftiger und sparsamer Umgang mit 
den Ressourcen des KAV wohl angebracht.  
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